

Der Vorsitzende, Herr Arens, begrüßt die erste Vorsitzende des Vereins, Frau Göllner, vom Weltladen und erteilt ihr das Wort.

Frau Göllner berichtet über die Entstehung des Weltladens im Fürsthof in Neumünster, den es seit Oktober 2003 gibt.

Neben den Verkauf der Ware ist als zweiter Schwerpunkt die Öffentlichkeitsarbeit des Weltladens zu sehen.

Im Weltladen ist neben vielen ehrenamtliche Mitarbeiter eine hauptamtliche Kraft beschäftigt. Die Kosten der hauptamtliche Kraft werden zurzeit von den Kirchen und der Dr.Hans-Hoch-Stiftung getragen.

Am Schluss des Vortrages bittet Frau Göllner die Verwaltung, ihr eine/n AnsprechpartnerInnen zu benennen, die/den Sie anrufen kann, um z. B. geplante Aktionen für das Jahr 2006, direkt mit dem Verantwortlichen besprechen zu können.

Frau Göllner bedankt sich bei den Ausschussmitgliedern, dass sie ihren Verein vorstellen durfte.

Herr Arens verspricht, die Bitte der Verwaltung nahe zu bringen und bedankt sich für den Vortrag.